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会長挨拶	 村田秀雄会長
９月も中旬というのに真夏の
様な暑さですが、皆様体調はい
かがですか？この頃会社のパソ
コンには、国税庁・税務署から
未払金のお知らせと題して、
メールが入ってきますが、至急
滞納金が４万円あると云うこと
で〇〇に支払えとメールがあり

ます。これはおそらく今流行りのフィッシング詐
欺であります。税務署が会社・個人のパソコンに
メールをすることはありませんので、お気を付け
ください。えっ、もう支払いました？
さて、この頃世間を騒がせていることと言えば、
やはり安倍元首相銃撃事件にまつわるその後、自
民党国会議員と旧統一教会との関係、そして国葬
の是非を問う人が国民の半数以上いるということ
ですかね。
今さらとは思うのですが、旧統一教会と自民党
所属の国会議員379人のうち179人が何らかの関係
があったと茂木幹事長が調査結果を公表しました。
旧統一教会がどんな宗教団体なのか少なからず承
知の上で票確保のためかと疑ってしまいます。
公明党にはそのバックに創価学会が付いている
ことは周知の事実です。国内信者数827万世帯、
国外信者数175万と云うことで実際の会員数は公
称で500万人くらいとのことです。
政教分離の建前があるのですが、これらの信者
に選挙応援をお願いすれば当選に少なからず関係
することは明らかですね。やはり選挙の投票率を
上げ本当の国民の意思を伝えないといけないと思
います。投票率が低すぎます。
若者が率先して投票すれば野党の構成も変化が
あるのではと思います。また、国葬については是
非を問う報道がありますが、内閣で国葬と決めた
以上、国内外で恥ずかしくない国葬を執り行って
ほしいと思います。野党では、その費用の事とか
国葬にする基準を問う質問ばかりでした。何がベ

ストか分かりませんが、経済大国である日本がそ
の費用の事とか言うことなく、安倍元首相の国葬
今月27日日本武道館にて行われますが、決めた以
上は粛々と進めてほしいものです。そして９月８
日にイギリスの在位70年のエリザベス女王が亡く
なられました。国葬が、９月19日に執り行われる
ということで、比べてはいけませんが日本の国葬
すっきりした形でスムーズに行えませんかね・・・。

幹事報告	 太田裕志幹事
＊第３回クラブ協議会報告
・�本日のクラブ協議会で、前年
度実現することが叶わなかっ
た35周年旅行を計画し、クラ
ブ協議会で承認されました。
詳細については、後日ご案内
しますが11月８日㈫９日㈬ホ
テルシエラリゾート白馬への

　旅行を計画致しました。自然がいっぱいの秋の
季節感と温泉・食事を存分に楽しんでいただけ
ればと思っております。ご家族もお誘いのうえ
是非ご参加ください。

・２週休会が続きます。次回の例会は、10月７日
となります。また、第４回クラブ協議会も開催
されますので、役員・理事の方はよろしくお願
いします。会場も４階の雷鳥の間となります。
お間違え無いようお願いいたします。

・10月22日の森林(もり)例会のご案内をFAXさ
せていただきました。今年度当クラブの地区補
助金事業となっております。ご家族もお誘い頂き、
大勢の皆様のご参加お待ちしております。また、
21日㈮の例会を振替ますので、宜しくお願い致
します。

・10・11月と親睦ゴルフコンペや森林(もり)例会、
ガバナー補佐事前訪問例会やガバナー公式訪問
例会、また地区大会と行事が続きます。皆様の
ご参加とご協力をよろしくお願いします。

イマジン　ロータリー
IMAJINE　ROTARY
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10	/	7　本日のプログラム

会	員	卓	話　轟　修	平	さ	ん
「68才轟　修平ダメな事ここまで続くかい？」

出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長
9/16（会員32名）出席23名　出席率71.88％

ゲスト　邱文莘米山奨学生
�・�南　信行さん☆今週火曜
日、飯田さん宅にて２回目の
インフォーマル・ミーティング
を行いました。今回の出席者
は、高橋・飯田・池田・佐藤・
南の５名でした。この会合は
ファイアー・サイド・ミーティ

　ングとも言い、会員宅を持ち回りして、少人数で
開く懇話会です。但し、他の会員の批判やクラブ
管理上の不満を話題にする事や、参加会員が固
定化することのないように留意する必要があります。
・村田秀雄さん☆池田さん卓話よろしくお願いし
ます。Ｑちゃんもよろしく。
・瀧澤　聡さん☆急な欠席すみません。
・清水光朗さん☆本日、株主総会です。今年も業
績よろしからず、情けないです。
・竹村利之さん☆池田さん卓話ありがとうござい
ます。
・轟　修平さん☆さぼってばかりですみません。

・合　計　	15,000円　　・累　計			162,710円

会	員	卓	話　	池	田	　潤	さ	ん

「最近のマーケットについて」

今年に入り、世界的なインフレ
及び日本を除く各国中央銀行の利
上げにより、株価は下がり、ドル
高円安が進むなど、厳しいマーケッ
ト状況が続いています。現状のマー
ケットの見方や見通しなどお話しし
ます。ここ数年の大きな出来事と

言えば、新型コロナとウクライナ紛争があります。それ
により、①ブロック経済化と重要技術の内製化②エネ
ルギー安全保障とネットゼロの取組み③経済統制、国
家の民間介入、生産性低下④高まる財政への負担
と量的緩和の常態化といったことが想定されます。直
近30年のグローバル経済の終焉を向かえていると思わ
れます。それは、19世紀末から約120年の歴史を振り
返ると世界経済には約30年周期の「グランドサイクル」
がみられます。①1900年の義和団事件が起こり、英
国の国力が傾く中でインドの独立運動が活発になりま
した。　ドイツ経済が浮上して世界の成長率が高まるー
方、国際紛争が多発。国際商品価格が３倍に高騰
しました。②1931年のポンド暴落があり、パックスブリ
タニカが崩壊して、ブロック化が進む一方、米国の高
度成長が始まりました。紛争が多発し国際商品価格
が４倍以上になりました。③1961年のベルリン封鎖と
翌年のキューバ危機があり、ベトナム戦争で米国が国

力を消耗する一方、日本の高度成長が始まって世界
の成長率が高まり、第４次中東戦争などで国際商品
価格が約４倍に高騰しました。④1991年は、ソ連が
崩壊し、中国の高度成長が始まり、世界経済をけん
引する一方、米国の対外債務残高が拡大、イラク戦
争など国際紛争が多発する中で国際商品価格が４倍
弱に上昇しました。過去４回のサイクルはいずれも国
際秩序を揺るがす大事件から始まり、世界で地殻変
動が起き、国際紛争が多発する一方、新しい主役が
登場して世界経済の成長率が高まり、国際商品価格
が高騰したという共通点がありました。今回のウクライ
ナ危機は５回目のサイクルの始まりを告げるシグナルか
もしれません。ロシア侵攻の結末は誰にも分かりませ
んが、歴史の鏡に照らせば、地政学リスクの高まりで
企業の投資行動が変わり、世界の地殻変動と共に新
しい成長国が登場、世界経済をけん引する時代がや
がて始まるとみることもできるとの指摘があります。
暗い話が多い中、日本の明るい見通しの話をしま

す。三菱UFJモルガンスタンレー証券の嶋中氏によれ
ば、日本の景気が、2023年～2025年にゴールデンサ
イクルが現出すると指摘しています。それは、景気の
短期周期、中期、長期、超長期の４つの景気循環
がすべて上昇で重なることです。①日露戦争期（1904
年～05年）②神武景気（1957年）③岩戸景気（1960
年～61年）④いざなぎ景気（1967年～68年）⑤アベ
ノミクス初期（2013年～14年）と明治以降計５回あり、
今回が６回目となり、なお３年連続の成立は日本経済
史上初となるそうです。また、株式評論家の植木氏
によれば、22年後半に大相場到来を予測しています。
①物価の上昇が続く②日本の金利上昇は見込めない
③今以上の円安・ドル高になるといった３つの理由を
あげています。そして、大相場が来る前は、必ず海
運株が上がっていると。上昇する理由は時代により違
いますが、今回も海運株が上昇しています。不安定
な相場は大相場前の苦しい時期で、この後、大相場
が来る可能性があり、そして上昇は３年続くのが通例
であると指摘しています。インバウンドも期待される今、
日本経済が、日本株が元気になってほしいと期待を込
めて話を終わりたいと思います。くれぐれも投資判断
は自己責任でお願いします。
※�池田さんご栄転おめでとうございます。益々のご活
躍をお祈申し上げます。

10月14日　　休　会
10月15日㈯　秋の親睦ゴルフコンペ・
　　　　　　松茸鍋懇親会　
10月22日㈯　ロータリーの森林(もり)例会
　　　　　　野々海高原（地区補助金事業）
10月28日　　竹森松雄ガバナー補佐事前訪問例会

例　会　案　内


